

## Patroli Dialogis Samapta Polsek Cikakak, Himbauan Kamtibmas dan Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jul 21, 2023 - 14:02



*Patroli Dialogis Samapta Polsek Cikakak, Himbauan Kamtibmas dan Pencegahan TPPO*

Sukabumi, 21 Juli 2023 - Pada Jum'at, tanggal 21 Juli 2023, sejak pukul 10.00 WIB hingga selesai, Anggota Samapta Polsek Cikakak melaksanakan giat Patroli

Dialogis di wilayah hukum Polsek Cikakak, Kecamatan Cikakak. Kapolsek Cikakak menyampaikan laporan mengenai kegiatan yang bertujuan untuk menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif, serta mengantisipasi terjadinya curanmor, tawuran, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam Patroli Dialogis tersebut, anggota Samapta Polsek Cikakak turut memberikan himbauan kepada warga masyarakat. Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Upaya tersebut merupakan bagian dari komitmen Polsek Cikakak untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Selain itu, Anggota Samapta Polsek Cikakak juga menyampaikan sosialisasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Sosialisasi ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman warga tentang bahaya TPPO serta pentingnya waspada terhadap modus yang mungkin digunakan oleh para pelaku TPPO. Dengan pengetahuan yang cukup, diharapkan warga dapat berperan aktif dalam mencegah peristiwa yang merugikan dan melanggar hak asasi manusia tersebut.

Tak hanya itu, monitoring bencana alam juga menjadi bagian penting dari Patroli Dialogis ini. Wilayah Cikakak, seperti wilayah lainnya, memiliki potensi bencana alam yang perlu diwaspadai. Anggota patroli memberikan himbauan kepada warga untuk selalu siap dan tanggap menghadapi kemungkinan bencana alam, sehingga kerugian dapat diminimalisir dan keselamatan warga terjaga.

Dalam kesempatan tersebut, warga juga diimbau untuk segera melapor kepada pihak kepolisian apabila menemukan atau mengalami gangguan kamtibmas. Melalui laporan masyarakat, polisi dapat merespons dengan cepat dan tepat untuk menangani potensi gangguan keamanan.

Kapolsek Cikakak berharap, dengan giat Patroli Dialogis seperti ini, kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga kamtibmas semakin meningkat. Kolaborasi antara aparat kepolisian dan warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan harmonis di wilayah hukum Polsek Cikakak.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.